

Treinta y cinco nuevos sacerdotes

El Prelado del Opus Dei ordenó en Roma a treinta y cinco nuevos sacerdotes procedentes de quince países.

25/05/2011

Homilía íntegra del Prelado

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ordenó el sábado 14 de mayo a 35 nuevos sacerdotes. La ceremonia tuvo lugar en la Basílica de San Eugenio, en Roma. Los presbíteros proceden de Italia,

España, Holanda, Singapur, Argentina, Colombia, Nigeria, Estados Unidos, Francia, Austria, Brasil, México, El Salvador, Polonia y Uganda.

"Que vuestra existencia se funda con la de Jesús eucarístico", dijo el Prelado a los nuevos sacerdotes, durante la homilía. A partir de hoy "la celebración cotidiana de la Eucaristía ha de ser especialmente para vosotros el momento central de cada jornada; el centro y la raíz de nuestra vida, de cada día de nuestro caminar terreno".

Mons. Echevarría invitó a los 35 presbíteros a vivir al servicio de las almas, "una por una". "Ejercitad el ministerio con esta característica tan propia del buen pastor, que se desvive por todos, sin distinciones, estrechamente unidos al Romano Pontífice y a los Pastores de las Diócesis en las que desarrollaréis el

ministerio (...) Vuestro corazón, unido al Corazón de Jesús, os impulsará a llegar más lejos, a estar disponibles para todos; más aún, yendo a buscarlos".

El obispo celebrante felicitó "de todo corazón a los padres, hermanos y parientes de los nuevos sacerdotes". Al mismo tiempo -dijo- "todos hemos de rezar por ellos más que antes, pues es grande la responsabilidad que han asumido: "no les dejéis solos". Dirigiéndose a los miles de amigos presentes en la basílica, Mons. Echevarría sugirió: "Encomendemos a la Virgen, Madre de Jesucristo, Sumo y Eterno Sacerdote, la fidelidad y la santidad de estos hijos suyos". En el rezo de la letanía de los santos la asamblea invocó también la protección del Beato Juan Pablo II.

Uno de los nuevos sacerdotes es Damien Peter Lim Guan Heng, de

Singapur, que antes de comenzar estudios eclesiásticos en Roma, trabajó en varias oficinas bancarias de su país y de Taiwán. Nacido en una familia budista, conoció el catolicismo gracias a la conversión de su hermano.

José Manuel Giménez Amaya, otros de los presbíteros, es desde 1988 catedrático de Anatomía y Embriología en la Universidad Autónoma de Madrid. Es especialista en Neurociencia.

Ivan Kanyike Mukalazi, nacido hace 29 años en Kampala, es el primer fiel del Opus Dei de Uganda que recibe el sacerdocio. La labor de la Prelatura en este país inició de modo estable en 1996.

Alejandro Macía, de Colombia, había trabajado como desarrollador de software, primero en Microsoft y, más tarde, en Oracle, hasta que decidió trasladarse a Roma para

realizar estudios eclesiásticos en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz.

Los nuevos sacerdotes mexicanos son Juan Pablo Lira (Puerto Vallarta, Jal.) y Christian Mendoza (Zamora, Mich.).

El mayor de los 35 nuevos sacerdotes es Paolo Calzona, nacido en Catanzaro (Italia) en 1949. El más joven es Lucas Buch, nacido en Barcelona (España) en 1984.

Los otros ordenandos son: Isidro Miguel Fontenla (España); Enrique Alonso de Velasco (Holanda); Benito Agustín Calahorra (España); Alfonso Romero Corral (España); Francisco Martín Vivas (España); Gonzalo Otero (España); José Manuel de Lasala (España); Alberto Barbés (España); Vicente Guzmán (España); Ferran Canet (España); Piero Vavassori (Italia); Manuel José Martínez (España); Damien Peter Lim Guan

Heng (Singapur); Pablo Mones Cazón (Argentina); Francisco Javier Insa (España); Juan López Agúndez (España); Vicente de Castro y Manglano (España); Alejandro Macía Nieto (Colombia); Anthony Kenechukwu Odoh (Nigeria); John Richard Grieco (Estados Unidos); Thierry Sol (Francia); Robert Weber (Austria); Josepmaria Quintana (España); Francisco Contreras Chicote (España); Fabiano Dourado Guedes (Brasil); Juan Manuel Carranza (Argentina); Federico Guillermo Ruiz López (El Salvador); Michal Twarkowski (Polonia); Joseph Thomas (Estados Unidos).
